

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:31

PAG - 1 -

Martes 17 de enero de 2006

Guatemala



Nicaragua, líder en exportaciones de la región

Nicaragua logró el ritmo de crecimiento anual más alto de la región en sus exportaciones, pero continúa siendo el país que menos dinero obtiene por sus productos enviados al extranjero, según un estudio publicado por el Centro de Exportaciones e Inversiones (CEI).

El CEI ubicó al país como el de mayor dinamismo exportador del Istmo, con un 47 por ciento de incremento, logrado principalmente por los llamados productos no tradicionales, que durante los últimos tres años crecieron 93 por ciento.

Honduras



Inquietud por partida de Aguas Ocaña

Casa Presidencial se llama al silencio ante la versión de que la primera dama abandone el país noticia del viaje a Nicaragua de la primera dama, Aguas Ocaña de Maduro, país donde radicará indefinidamente, sorprendió a las personas que continuamente reciben beneficios de la oficina, pero la Casa Presidencial prefirió llamarse al silencio.

Costa Rica



47% en últimos dos años

Crecen exportaciones de Nicaragua

Acan-EFE. Las exportaciones en Nicaragua crecieron un 47% en los últimos dos años, informó ayer el Centro de Promoción de Exportaciones (NicaExport).

El director ejecutivo de NicaExport, Iván Saballos, dijo que las exportaciones de Nicaragua crecieron de \$1.039 millones en el 2003 a \$1.531 millones en el 2005.

"Con el desempeño de la economía como lo ha hecho hasta ahora y con la implementación del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, las exportaciones crecerán en un 20% más", afirmó.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:31

PAG - 2 -

Nicaragua y Costa Rica (Jorge Woodbridge G.)

Hay que ordenar la migración de nicaragüenses para crecer y vivir en paz

" Nicaragua, con una población de 5,4 millones, tiene hoy un analfabetismo del 30% y su pobreza alcanza el 50%. El 10% de su población concentra el 45% de los ingresos.

A este grave cuadro se suman: alta corrupción, crisis política, inseguridad jurídica, ingobernabilidad, crisis institucional y deterioro de los términos de intercambio.

Hoy tenemos en Nicaragua un gobierno débil, con un grave enfrentamiento interno entre los partidos mayoritarios, un deterioro político y una alta incertidumbre, que al final afecta la inversión, el empleo, la pobreza, el apoyo externo y el desarrollo

Debemos desarrollar una política interinstitucional e intersectorial, facilitando documentación migratoria transitoria a quienes no la tienen. Eliminemos la informalidad, estableciendo controles efectivos e incorruptibles. Exijamos a los patrones y trabajadores responsables, la solidaridad y responsabilidad de cotizar a nuestras instituciones de seguridad social. Eduquemos a esta población y protejamos sus derechos. Busquemos apoyo económico a los países desarrollados en este gigantesco esfuerzo. Fortalezcamos la cooperación internacional para desarrollar proyectos turísticos e industriales junto con Nicaragua. Evitemos la migración masiva irregular y el tránsito clandestino de trabajadores. Ordenemos esta explosiva situación Demos ejemplo de solidaridad y respeto, todo en un marco legal, social y económicamente sostenible".

Panamá



Panamá inicia proceso contra UE

Panamá, Nicaragua y Honduras partieron por delante este jueves e iniciaron un proceso contra la Unión Europea (UE) dentro del órgano de solución de controversias de la Organización Mundial del Comercio (OMC), por la entrada en vigencia del arancel único al banano de 176 euros (213 dólares).

El objetivo es certificar que la Unión Europea está cumpliendo o no con el fallo arbitral de la OMC sobre el acceso al mercado del banano procedente de Latinoamérica, dijo Estif Aparicio, jefe negociador de Panamá.

Exportaciones en Nicaragua crecen en 47%

La actividad creció mil 531 millones de dólares en 2005, de mil 39 millones registrados en 2003

Se estima que seguirán creciendo en 20% debido al buen desempeño de la economía.

ACAN-EFE. Las exportaciones en Nicaragua crecieron en 47% en los últimos dos años, informaron ayer fuentes del Centro de Promoción de Exportaciones (NicaExport).

El director ejecutivo de NicaExport, Iván Saballos, dijo ayer a los periodistas que las exportaciones de Nicaragua crecieron de mil 39 millones de dólares registrados en 2003 a mil 531 millones de dólares en 2005

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua